

Corrige el siguiente texto: marca las palabras que están mal escritas y explica por qué



Harry fue seleccionado como buscador, se convirtió en el buscador más joven del siglo. Él era muy competitivo, pero eso no le hacía ser engreído ni mal compañero.

Los alumnos valoraban mucho su capacidad para buscar cualquier cosa, por eso cada vez que alguien perdía algo, acudían a Harry, a veces le escribían notas con aquello que había perdido, para que luego él pudiese encontrarlo.

Hermione y Ron se rialaban de Harry a menudo diciéndole "busca bien buscador, si no lo encuentras tú algo grande ocurrirá, si no hallas lo que perdiste está".